



CERCLE
POLYTECHNIQUE

Réunion de cercle du 24 février 2015

Délégués présents : Massimo Di Perri, Bastien Mollet, François Huberland, Ariane Kislanski, Thomas Defoin, Oriane Bastin, Quentin Dagnelie, Emmanuel Omoruyi, Markos Hoche, François Grondhout, John Clabots, Thomas Vandamme, Miguel Castrojevo, Maxime Arpigny, Nathan Vandamme, Léa Bruers, Olivier Hamende, Arthur Umugisha, Robin Charlier, David Marotte, Jean-Philippe Hubinont, Alice Brulard, Guillaume Dauphin, Denis Thomas, Mathieu Brasseur, Brice Vanhee, Mateusz Szydelko, Bastien Ryckaert

Membres présents : Adrien Kislanski, Maxime Dessoy, Rachel Mahij, Maxence Guegan

1. Approbation du PV

Le PV de la réunion précédente est approuvé. Dauphin n'a rien à dire.

2. Job Fair

Il reste des permanences à remplir, c'est super important. Grenadine peut plus faire sa perm, donc Ariane et Léa sont au vestiaire demain à 6h30. L'expo est en concurrence parce qu'elle dure 3 semaines et qu'elle ne nécessite pas ou peu de personnes, c'est impossible de ne pas avoir de superposition. Pourquoi on arrive à 6h30 ? Pour accueillir les entreprises. Venez aider, c'est un énorme event et ça finance la majorité de vos postes.

3. Mini-films

C'est dans un peu moins de deux semaines, le 11 mars, limite d'inscription le 6, il y a pas de films mais beaucoup de promesses ; si Markos ne reçoit rien ce sera annulé. La GoPro est déjà achetée. Parlez-en, partagez autour de vous et dites aux gens qu'ils peuvent envoyer n'importe quoi ; pourquoi pas les demandes de toges ? Si ce sont les seuls participants ils auront la GoPro d'office !

4. Bozar & Assiduité

Ça s'est bien passé mais une personne sur 3 n'est pas venue en prévenant super tard. Comment s'assurer de leur présence ? Leur faire payer avant ? Ici on paye leurs places alors qu'ils ne viennent pas. Rachel : les gens seront moins

spontanés et ça les freine, tu risques de perdre des gens. On doit se poser la question : est-ce qu'on décide de payer de toute façon 60 euros par expo et on essaie de ramener des gens, ou est-ce qu'on réserve en fonction des personnes qui auraient déjà payé ? Iss : ça ne m'emmerde pas niveau thunes ! Bast : t'as pas peur qu'il y ait des personnes qui se fassent avoir si tu supprimes les réservations (genre la 11^{ème} personne qui arrive à une expo de 10 places) ? Rachel : si on leur demande de réserver ce sera beaucoup trop tôt, il y a un délai de 3 semaines. Manu : tu rappelles dans le mail qu'ils devront payer leur participation même si ils ont réservé, sauf si ils annulent dans un certain délai de temps.

Conclu : il prendra la dernière option. Sinon, l'expo était trop cool et il y avait un chouette photomaton.

5. Build the cerck's

C'est 3 anciens étudiants qui travaillent gratuitement à l'avenir des cercles sur les différents campus (2 anciens du carré et arthur ooghe) niveau locaux. Vandamme les a convoqué pour bosser avec eux, un questionnaire avait été présenté, et Mass devrait envoyer des avis avant demain.

En très gros, il y a deux plans possibles :

- Modules : locaux répartis sur tout le campus pour décentraliser les activités
- Bâtiment folklore (et c'est ça que l'équipe veulent vendre) financé partiellement par les cercles pour regrouper tout le monde, l'idée est d'améliorer l'image.

Arthur : trouve un local qui serait pire que ce que vous avez ? Il y a beaucoup de failles mais il faut un max d'avis. Pipou : ça rejette ceux qui ne sont pas folklo. Adrien : l'intérêt d'avoir les cercles dans notre bâtiment c'est la proximité. La concurrence inter-cercles va être beaucoup plus rude.

Dave : on va pas à la plaine ? On ne sait même pas encore si on est concernés, mais dans le projet ils voudraient faire une maison des sciences donc on est aussi inclus dans le projet.

Manu : tu vas faire quoi ? Le questionnaire remplit blindé de temps donc je vais transférer les infos. Envoyez à Mass les réactions par mail !

Bast : à part cacher les étudiants qui vomissent ça sert à quoi ? C'est des locaux plus appropriés. Chacun aura au moins autant que ce qu'il aura avant. Rachel : avant les cercles étaient dans les bâtiments et on était proches des facs, ensuite on a centralisé dans les préfabs, maintenant on veut juste faire un gros tas de folklores dans un coin. C'est empêcher la communication directe.

Mass : de toute façon les préfabs étaient une situation temporaire, ça devra changer un jour ou l'autre. Adrien : c'est normal qu'on nous vire quand on voit l'état des préfabs. Bast : j'ai peur que ça dégénère avec tout le monde au même endroit, il va y avoir des plaines, etc, ça va être un jefke n°2 et ça va être de plus en plus tendu. Les gens des préfabs ne touchent rien et gèrent rien, ils n'entretiennent absolument pas leurs locaux. Mass : ça me saoule que des gens vont réclamer des meilleurs locaux pour ne rien en faire. Ariane : on ne peut pas passer pour un bon exemple ? Non, ils ne sont pas contents, on est un peu les vilains petits canards face au CDS d'ailleurs.

[Les féministes sont venus parler à l'ACE de l'objectivisation sexuelles et ils ont fait des blagues pendant 20mn.]

6. Les assises du folklore

Le librex a lancé avec l'ACE l'idée de faire un débat libre avec des questions ouvertes à l'assemblée sur le folklore, son avenir et son évolution. Ce sera ouvert à tous. Il faudrait qu'il y ai un max de togés, c'est un premier essai. Brasseur : ça sert à rien. Léa : on va pas pouvoir ouvrir le débat complètement avec les non baptisés, l'auto-censure ne va mener à rien. Mass : passez juste et voyez à quoi ça ressemble. Rachel : c'est dommage de se dire que ça sert à rien parce qu'il y a des non baptisés, c'est justement une des questions à aborder (la relation entre baptisés et non baptisés). Maxence : des questions de fond ne pourront pas être abordées. Rachel : alors on les note. Ce n'est pas juste un assemblée de bourrés, il y aura De Wael. Adrien : je ne vois pas l'intérêt si il n'y a pas d'actions à suivre. On ne sait pas encore, on peut pas définir les finalités sans en avoir parlé. On invite nos membres à venir lundi prochain à 18h30, le janson est loué.

7. TD semaine folklo

Sans trop comprendre comment, on a un TD tout seul (on est le seul cercle de toute la semaine) lundi de la semaine folklo. Le CPS nous avait contacté avant pour le faire à 2. Mass a répondu : ok si on est obligé. Bref : soit on le fait avec eux mais les balefs sont pas chauds, soit on le fait tout seuls. Rachel : on ne peut pas être philanthropiques autrement ? On paye 200 euros pour qu'ils fassent leur acti avant le TD et on fait le TD tous seuls. Huber note que ça coute plus que ça. Mass : je pense vraiment pas qu'ils aient la thune. Loulas : on peut se faire full thunes et ce serait chiant de partager. Après c'est pas un non catégorique. Adrien : on fait toujours tout le boulot quand on est à plusieurs. Mass : on sait, la question est de savoir si on est généreux ou pas. Miguel : niveau bar c'est bien plus simple de faire ça tout seul.

Vote :

Faire le TD tout seul : oui 19 – non 1 – abstention 7

Le TD sera CP only, on est contents.

8. Teur laser

Bonne blague.

9. Voleurs d'agro

On a fait un marathon il y a trois semaines avec la première trilogie star wars et ils nous ont copié avec le seigneur des anneaux. N'hésitez pas à aller liker le coup de gueule de Mass sur leur event. Il faut mettre une option sur Harry Potter pour être sûr d'avoir de la matière pour la suite.

10. Divers

La Nestor est rangée, venez chercher vos fringues avant vendredi et utilisez les poubelles appropriées.

Machine à sous : ça coute 100 euros et elle trie les pièces. C'est un énorme gain de temps.

Oui : 30 – majorité absolue

On va tous au vernissage de l'expo au bâtiment K.